

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA GUERRA EUROPEA

La situación militar

Cañoneo bastante intenso al Norte y al Sur del Somme, en las regiones de Rouvroy y de Verdún y alrededor del Nort Homme y de Bezonveaux. Los ingleses han rechazado varios ataques alemanes al Este de Vermelles y al Norte de Ypres. Esto es lo único que se puede decir del frente occidental.

En el frente ruso también atacan sin éxito los alemanes en varios sectores. En la frontera de Moldavia los austro-alemanes han tomado la ofensiva en la región de la cota 2.690, siendo dispersados por la artillería rusa; en el valle de Tatroch los austriacos fueron rechazados con grandes pérdidas. En el valle del Sloutkhu, los rusos han hecho muchos prisioneros.

Los rusos, apoyados cerca de Rimnicu-Sarat por algunas divisiones rumanas se van retirando hacia la línea del Sereth. No se han instalado aún en ella. Libran todavía combates de retaguardia en otra línea provisional que va de los Cárpatos Moldavos al Putna y a las proximidades de Braila y de Macin.

Los rusos han retirado su centro sobre Forsani, evitando así un flaqueo.

Circulan rumores, según los cuales Turquía está dispuesta a hacer una paz separada con las naciones aliadas.

Venganza de un príncipe

Vuelve a estar de actualidad el nombre de la princesa Luisa de Sajonia.

Como es sabido, esta princesa se fugó del palacio de su esposo, en compañía del músico italiano Toselli con el que vivió luego algún tiempo.

También se separó de Toselli y vivía en Bélgica, donde fué sorprendida por la guerra.

Los alemanes la hicieron prisionera y desde entonces no se habían tenido noticias de la princesa Luisa de Sajonia.

Pero ahora llegan noticias de la misma, gracias a una carta enviada por un norteamericano, en la que se dice que la princesa Luisa, por orden del rey de Sajonia, su primer marido, ha sido encerrada en una casa de salud.

En la misma carta el norteamericano afirma que se ha recurrido a ese medio para suprimir a la ex princesa sin escándalo.

Local y Regional

«Correo de la mañana» publicó ayer lo siguiente:

«Nos ha visitado en esta Redacción Joaquín Suárez Vázquez, conocido por *Pati-lla*, para manifestarnos hagamos público que él fué uno de los que en la noche anterior estuvieron en la redacción del «Nuevo Diario», donde penetró seguido del *Tizo*, sin que les hicieran amenaza alguna ni los guardias municipales ni el inspector, como dicho periódico manifiesta.

Acudió a aquella redacción llamado para gestionar la venta de un caballo; alega que estos términos pueden comprobarse por medio de don Juan Pareja y otro señor que encontrábase en aquel periódico, donde permaneciese varias horas.»

Las manifestaciones de Joaquín Suárez Vázquez vienen a confirmar las que nosotros dijimos en LA REGIÓN de ayer.

Baldomero García participa a su numerosa clientela que por mejora de local ha trasladado la *Sombreraría* a la casa de enfrente de donde la ha tenido hasta ahora.

Se encuentra enferma la esposa del concejal don Diego Serrano.

Deseamos su pronto y completo alivio.

Celebróse ayer la inauguración del laboratorio provincial «La higiene».

El señor Salazar pronunció un notable discurso.

Después de breve estancia en esta ciudad regresó a Mérida, el diputado don Carlos Pacheco.

Nuestros colegas locales publican sendos trabajos sobre la cuestión de subsistencias.

Y los principales artículos, los más necesarios para la vida, se venden a iguales precios que antes.

El Bazar de París, La Columna y La Luz, han hecho una venta fabulosa de juguetes.

Para esos establecimientos se ha anticipado el mes de Agosto.

En Cáceres muestra grandes energías la Junta provincial de subsistencias. Eso mismo hay que hacer aquí.

Créanos el «Nuevo Diario»: echar leña al fuego es siempre peligroso.

El mitin celebrado anoche en la Casa del Pueblo, estuvo concurridísimo.

Varios compañeros hicieron uso de la palabra, pronunciándose enérgicos discursos.

Las sesiones cinematográficas en el Teatro López de Ayala, están muy concurridas.

Regresó a Campanario el diputado provincial señor Gómez Bravo.

El Ayuntamiento de Quintana, anuncia la provisión por ascenso de una plaza de métrico titular.

Ha de asistir a 150 familias pobres. Retribución, 1.000 pesetas anuales.

El reparto de papeletas para tener derecho a juguetes duró anteanoche desde las siete de la mañana a las once de la noche, y sin embargo, no hubo tiempo bastante para aquella operación.

Las gentes se encaramaban por las ventanas para ver si era posible asaltar la casa por el balcón.

Ayer por la mañana continuó el reparto de juguetes.

En la calle, las mujeres daban grandes voces.

Muchas invadieron las escaleras y hubo que cerrar la puerta para que no invadiesen la casa.

Subastas

El 26 del actual tendrá lugar en la Diputación provincial la subasta para la adquisición de géneros con destino al vestuario de los ancianos y niños acogidos en la Casa de expósitos de esta ciudad durante el año de 1917.

Tipo: 8.937.

En el mismo día se celebrará otra subasta para la adquisición de géneros con destino al vestuario de las ancianas y niñas acogidas en dicha Casa de expósitos durante el corriente año.

Tipo: 4.452 ptas.

En el propio día se celebrará otra subasta para la adquisición de jabón duro y lejía «Fénix», que se necesitan en los Asilos de Beneficencia, durante el año actual.

Tipo: 4.430 pesetas.